



Darmstadt, 1. April 2021

Informationen zur Schnelltestung nach den Ferien

Liebe Eltern,

hiermit möchte ich Sie vor den Ferien noch informieren, dass es nach den Osterferien für die Kinder die Möglichkeit zur Schnelltestung hier in der Goetheschule gibt.

Dazu werden wir in den nächsten Tagen vom Staatlichen Schulamt eine Anzahl an Schnelltests zur Verfügung gestellt bekommen. Die Durchführung der Testung wird nur mit Einverständniserklärung der Eltern durchgeführt.

Derzeit planen wir, die Kinder dazu zentral und klassenintern in der Turnhalle bei einer eingewiesenen Lehrperson testen zu lassen. Der Test wird mit Anleitung durch die Lehrperson nach Möglichkeit von den Kindern selbst durchgeführt.

Im Anhang dieser Mail erhalten Sie das Schreiben aus dem Hessischen Kultusministerium, sowie bereits die weiteren Unterlagen zur Durchführung.

Ich verbleibe mit den besten Wünschen und hoffe für uns alle auf einen guten Start nach den Ferien!

Liebe Grüße,

Valerie Sütterle

- Schulleiterin -